



Michael Kreft von Byern, Direktor Rulantica, und Philipp Klotz, Bürgermeister Kappel-Grafenhausen, freuen sich über die Zusammenarbeit

## Rulantica als neuer Standort für den Schwimmunterricht der Grundschule Kappel-Grafenhausen

16. Oktober 2024

Die Schüler der Grundschule Kappel-Grafenhausen erhalten ab sofort die Möglichkeit, ihren Schwimmunterricht in der Wasserwelt Rulantica zu absolvieren. Der Transport erfolgt mit einem Bus von Kappel-Grafenhausen nach Rust, wo die Kinder unter optimalen Bedingungen das Schwimmen erlernen. Der Europa-Park freut sich, mit dieser Initiative Kinder zu unterstützen und dabei die Grundlagen für selbstständiges Schwimmen sowie die Sicherheit im Wasser zu vermitteln. Die Förderung dieser Fähigkeiten steht im Mittelpunkt der Zusammenarbeit.

Eine enge Kooperation mit den Gemeinden der Region ist dem Europa-Park besonders wichtig. Die Partnerschaft mit der Gemeinde Kappel-Grafenhausen unterstreicht das Engagement des Parks, regionale Bildungsprojekte zu unterstützen und Kindern wertvolle Lernmöglichkeiten zu bieten. Neben dem Angebot für Schüler der Schulen in Kappel-Grafenhausen und Rust gibt es auch für Besucher der Wasserwelt Rulantica die Möglichkeit,

ihre Schwimmfähigkeit unter Beweis zu stellen. In Kooperation mit den ehrenamtlichen Prüfern der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft e.V. (DLRG) können junge Rulantica Besucher jeden Samstag die Seepferdchen Prüfung ablegen. Am vergangenen Samstag, dem 12. Oktober 2024 konnte bereits das 10.000ste Seepferdchen in der Wasserwelt Rulantica verliehen werden.



Michael Kreft von Byern, Direktor Rulantica, und Philipp Klotz, Bürgermeister Kappel-Grafenhausen, freuen sich über die Zusammenarbeit